



**VIRTUELLE KULTURELLE
WANDERUNG MIT ATIZU**
VIRTUÁLNÍ KULTURNÍ TOULKY S ATIZU
VIRTUALLY CULTURAL HIKE VIA ATIZU



VIRTUELLE KULTURELLE WANDERUNG MIT DER APP ATIZU

VIRTUÁLNÍ KULTURNÍ TOULKY S APLIKACÍ ATIZU

VIRTUALLY CULTURAL HIKE VIA THE APP ATIZU

Begeben Sie sich mit Hilfe unserer kostenlosen App auf eine kulturelle Wanderung in der ostbayrisch-südböhmischen Region. Erkunden Sie dabei die Herkunft und Bedeutung von Ortsnamen oder Familiennamen auf beiden Seiten. Oder informieren Sie sich darüber, in welchem Verhältnis Adalbert Stifter, Emerenz Meier, Reiner Kunze und einige andere bekannte Schriftsteller zur Region stehen. Darüber hinaus können Sie sich Berichte von Personen aus der Region anhören, deren Lebensläufe charakteristisch für den Grenzraum sind.

Vydejte se s naší bezplatnou aplikací na kulturní toulky po regionu Východního Bavorska a jižních Čech. Prozkoumejte původ a význam místních jmen a příjmení na obou stranách hranice. Zjistěte, jaký vztah mají k tomuto regionu známí spisovatelé jako např. Adalbert Stifter, Emerenz Meier či Reiner Kunze. A navíc si můžete poslechnout i rozhovory s osobami, jejichž životní příběhy zachycují život v pohraničí.

Use our free app to go on a cultural hike in the East Bavarian - South Bohemian region. Explore the origin and meaning of place names or family names on both sides. Or find out how Adalbert Stifter, Emerenz Meier, Reiner Kunze and some other well-known writers are related to this region. In addition, you can also listen to reports from local people whose résumés are characteristic for the border region.

